

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

12 de enero de 1996



HUNDIMIENTO DEL "CALYPSO". El famoso navío del oceanógrafo francés Jacques Cousteau se hundió ayer en un astillero de Singapur, en el que estaba anclado desde septiembre. Usado desde 1950 en numerosas investigaciones marinas, se encontraba en el lugar a la espera de una nueva misión. Las razones del hundimiento no han sido divulgadas, pero en París se

informó que el barco comenzó a hacer agua tras ser golpeado en el astillero por una barcaza. La nave tuvo un papel estelar en una larga serie de televisión que llevó el interés del mundo a los océanos.

TOKIO. El Parlamento japonés nombró a Ryutaro Hashimoto nuevo Primer Ministro en sucesión del dimisionario Tomiichi Murayama, y su tarea más urgente será resolver los graves problemas, principalmente financieros, que agobian al país.

LLAMADO A CORTE SUPREMA. El Gobierno solicitó ayer al nuevo titular del máximo tribunal de justicia, Servando Jordán, una mayor rigurosidad contra asaltantes, narcotraficantes y autores del delito de giro doloso de cheques, especialmente en lo que respecta al otorgamiento de libertades bajo fianza.

HACE 50 AÑOS

12 de enero de 1976

INCENDIO. El fuego iniciado en una cocinería de Franklin se propagó, quemando la mitad del Matadero. El siniestro fue apreciado desde todos los sectores de Santiago.

ECUADOR. Luego de la renuncia del Presidente Guillermo Rodríguez Lara, un triunvirato militar asumió el poder en el país.

HACE 100 AÑOS

12 de enero de 1926

TESTAMENTO. Desde París, el Consulado de Chile confirmó al intendente de Valparaíso que don Federico Santa María legó gran parte de su fortuna a esa ciudad.

BANCO CENTRAL. Ayer entró en funciones, y estará encargado de regular los movimientos del crédito y de la circulación, y de la estabilidad de los cambios.